

19.06.2020

Pier One, Brückenschlag im Düsseldorfer Hafen



Datum
19.06.2020

Mit dem Pier One entsteht ein spektakulärer Neubau im Düsseldorfer Hafen. Das Gebäude ruht auf 180 Pfählen über dem Wasser. Das Besondere, den Hafen nachhaltig Verändernde, sind die vier neuen, filigranen Brücken, die über das Pier One die Speditionsstraße, die Kesselstraße sowie die Weizenmühlenstraße direkt miteinander verbinden. Damit entsteht ein neues Wegenetz und ein neuer öffentlicher Raum auf dem Wasser – Sinnbild für die Transformation, die ein Teil dieses Areals in den vergangenen Jahrzehnten durchlaufen hat, und für die Verbindung der Hafearme, die Verknüpfung von Wohnen und Freizeit, Hotels und Büros bis hin zu gewerblichen und industriellen Nutzungen. Konzept und Entwurf stammen von ingenhoven architects. Der Baubeginn ist für 2021 geplant.